



Zsg 5225a

Uni-Report *aktuell*

28.10.1988

Stiftungsvorlesung Journalistische Ethik

Eröffnungsvortrag am 2. November um 18.15 Uhr im Hörsaal VI

"Neue Medien - Neue Verantwortung?" ist das Thema eines Vortrags, mit dem Dr. Volker von Hagen vom Zweiten Deutschen Fernsehen am 2. November (Mittwoch) die Vorlesungsreihe "Journalistische Ethik" eröffnet. In seinem Vortrag wird Volker von Hagen untersuchen, welche neuen ethischen Probleme die technische Entwicklung im Medienbereich aufwirft.

Die Vorlesungsreihe ist eine Stiftung des Journalisten Richard Daub, der sich durch seine Mitarbeit u.a. beim Frankfurter Generalanzeiger, bei Radio Frankfurt und dem Hessischen Rundfunk einem Namen gemacht hat. Dem Stifterwillen entsprechend sollen die Vorträge Fragen der Verantwortung journalistischer Tätigkeit und der Grenzen journalistischer Freiheit in der Demokratie behandeln.

Die Reihe wird am 8. Dezember (18 Uhr c.t., H VI) mit dem Vortrag "Braucht es und gibt es eine journalistische Kritik?" von Dr. Manfred Buchwald, dem künftigen Intendanten des Saarländischen Rundfunks, fortgesetzt.

31.10.88

Stadt- u. Univ.-Bibl.
Frankfurt/Main